



# MEDICAL BEAUTY

## im St. Wolfgang Bad Griesbach

Nach der Geburt eines Kindes stehen viele Frauen vor der Herausforderung, ihren Körper wieder in Form zu bringen, um sich rundum wohlzufühlen. Doch manchmal will es nicht so richtig klappen: Selbst intensive Rückbildungsgymnastik, gezielte Sportübungen und eine ausgewogene Ernährung lassen die Babypfunde einfach nicht purzeln. Die körperlichen Veränderungen hinterlassen nicht selten auch Spuren in der Psyche, das Selbstbewusstsein leidet. „Doch soweit muss es nicht kommen“, erzählt Dr. Frank Rösken aus der Praxis „denn es gibt verschiedene Behandlungsformen aus dem Bereich der ästhetischen Medizin, die Müttern dabei helfen können, ihr Selbstbewusstsein wieder zu stärken und ihre körperlichen Veränderungen nach der Schwangerschaft positiv zu beeinflussen.“



Dr. med. Frank Rösken, Facharzt für plastische und ästhetische Chirurgie

mit der sog. Fettweg-Spritze (**Aqualyx** oder **Injektionslipolyse**) erzielen: Der Körper ist ja nicht in der Lage, Fettdepots von sich aus zu eliminieren. Durch Sport oder entsprechende Ernährung wird zwar die Fettverbrennung angeregt. In der Folge verändert sich allerdings nur der Umfang der einzelnen Fettzellen. Die Anzahl der Fettzellen bleibt aber unverändert. Anders ist das bei Behandlungen mit der Fettweg-Spritze, der Fettabsaugung und der Kryolipolyse mit Coolsculpting, bei denen die Fettzelle im Ganzen behandelt wird.

Für die Hautstraffung setzt Dr. Frank Rösken auf innovative **Radiofrequenz-Verfahren** wie zum Beispiel Morpheus8™ oder BodyTite™. „Hierbei werden in unterschiedlichen Hautschichten gezielte Wärmeimpulse abgegeben, wodurch die Bildung von Kollagen angeregt und ein Straffungseffekt erzeugt wird. Erschlaffte Haut kann so schonend und ganz ohne Narbe in Form gebracht

werden.“ Die Radiofrequenztherapie ist in der ästhetischen Medizin und Kosmetik in aller Munde und wird als eine der neuen Wunderwaffen für Bodyforming gefeiert. Aber auch der Begriff thermisches Bodylift ohne OP ist immer öfter in Fachkreisen zu hören.

Dr. Frank Rösken hat sich auf schonende und nicht-invasive Beautybehandlungen spezialisiert und praktiziert seit 2012 im St. Wolfgang in Bad Griesbach. Die Privatklinik ist mit einem First-Class-Hotel gekoppelt – medizinische Kompetenz und Wohlfühlambiente unter einem Dach.

### Klinik und Hotel St. Wolfgang

Asklepios Klinik Bad Griesbach  
GmbH & Cie. OHG  
Ludwigpromenade 6 | 94086 Bad Griesbach  
Telefon: 08532 980-0  
[www.stwolfgang.de](http://www.stwolfgang.de)

Weitere Informationen & Gesamtangebot:

